



Tracr begrüßte kürzlich Alexander Gul von A. Gul KG in seinen Büroräumen, um die Gespräche über Diamantenrückverfolgbarkeit und verantwortungsvolle Beschaffung fortzusetzen.

Diese Zusammenarbeit stellt einen positiven Fortschritt dar. Mit einem traditionsreichen Erbe spiegelt das Engagement von A. Gul das wachsende Bedürfnis der heutigen Verbraucher nach Authentizität und Herkunft wider.

Im Rahmen dieser Partnerschaft wird A. Gul KG auch als Tracr-Botschafter in Europa fungieren, um die Bedeutung rückverfolgbarer natürlicher Diamanten hervorzuheben und verantwortungsvolle Praktiken in der Branche zu fördern.

Tracr und A. Gul KG freuen sich darauf, Wege zu finden, um die Präsenz rückverfolgbarer natürlicher Diamanten in Europa zu stärken – und damit mehr Verantwortung, Vertrauen und Zuversicht in der Diamantenlieferkette zu unterstützen.

Wesley Tucker, CEO von Tracr

„Rückverfolgbarkeit ist auf dem europäischen Markt von entscheidender Bedeutung. Dass A. Gul KG als Tracr-Botschafter fungiert, ist ein wichtiger Schritt, um rückverfolgbare natürliche Diamanten besser zugänglich zu machen und den Erwartungen der europäischen Verbraucher gerecht zu werden. Tracr kann außerdem helfen, die Unterscheidung zwischen natürlichen und im Labor gezüchteten Diamanten zu stärken. A. Gul KG ist ein außergewöhnliches Unternehmen, und wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.“

Alexander Gul, COO von A. Gul KG

„Wir sind überzeugt, dass Rückverfolgbarkeit ein zentraler Bestandteil der Zukunft der Diamantenbranche ist. Verbraucher wollen wissen, woher ihre Diamanten stammen – und wir sind stolz darauf, den europäischen Markt durch mehr Transparenz und Vertrauen zu unterstützen. Die Zusammenarbeit mit Tracr hilft uns dabei, genau das zu liefern.“